

Favoriser la réussite économique de tous

Le développement économique est un enjeu de taille qui se construit de façon partenariale pour être plus efficace. Autrefois mission à part entière des villes, il est aujourd'hui l'objet de démarches d'aménagements concertées et mené à l'échelle de territoires plus importants tels que la Communauté d'Agglomération de Forbach Porte de France et plus largement le Schéma de COhérence Territorial (SCOT).

La Communauté d'Agglomération a contribué ces dernières années au développement de la pépinière d'entreprises Eurodev Center et de l'Hôtel d'Entreprises, dont la gestion est assurée par la société Interfaces, dirigée par Laurent DAMIANI. La pépinière d'entreprises est une structure d'accueil, d'accompagnement et d'hébergement d'entreprises âgées de moins de 5 ans ayant une activité industrielle innovante ou une activité de service à haute valeur ajoutée. Elle a pour vocation de favoriser le développement économique, la création d'emplois et le développement des relations transfrontalières.



Afin de renforcer l'attractivité de son territoire et de poursuivre le soutien au développement et à la création d'entreprises, la Communauté d'Agglomération a créé également un Hôtel d'Entreprises en Zone Franche Urbaine Territoire Entrepreneurs sur le Technopôle de Forbach-Sud. L'Hôtel d'Entreprises s'adresse aux entreprises en création ou en développement et leur propose un hébergement pour leurs activités et des services partagés.

La Communauté d'Agglomération souhaite aujourd'hui poursuivre sa stratégie de développement économique avec l'agrandissement de zones d'activités. Une réflexion est actuellement menée pour aménager le (futur) Technopôle Forbach-Nord sur les anciens sites miniers de Simon 1 et 2, en prolongement de l'Eurozone actuelle. La capacité d'accueil de cette dernière s'est en effet limitée avec l'arrivée récente de nouveaux projets d'implantation, comme NSTI et PARTNAIR INDUSTRIES, sans oublier que sur le futur Technopôle pourrait être également aménagé un nouvel atelier-relais, facilitant la venue d'investisseurs et favorisant ainsi la création d'emplois.

En chiffres

- À la pépinière d'entreprises, le taux d'occupation moyen en 2016 était de 83 %. En juin 2017, 20 entreprises et structures étaient hébergées pour 137 emplois.
- Dans la partie Hôtel d'Entreprises, 7 entreprises sont hébergées en 2017, ce qui représente 28 emplois. Le taux d'occupation annuel moyen de l'hôtel d'entreprises est de 97 %.